

Wohin?!

Von abgemeldet

Ich fühle nichts,
Ich fühle mich leer, wie eine ausgesaugte hülle.
Wo sind die Gefühle,
die mich glücklich machten?
Wo ist all dies hin?
Ich muss sagen, mir geht es körperlich besser,
aber was ist geistig?
Ja, geistig gehe ich unter, im Wasser der Tränen,
dem Wasser der Trauer.
Ich kann mich nicht mehr halten,
an der Klippe und es gibt keinen,
der meine Hände nimmt und mich hochzieht.
Nein, im Gegensatz zu so vielen anderen Menschen,
die diese Hände bekommen, falle ich,
die tiefe traurige Klippe runter,
in die schwarze leere.
Was ist aus mir geworden?
Ich kann es nicht sagen,
denn es fühlt sich nach nichts an.
Ich würde am liebsten abhauen,
vor all diesen Gefühlen und Gedanken,
aber sie verfolgen mich, kommen immer mit mir,
egal wohin ich gehe.
Ganz egal wohin.